

Betreff:

Verkehrsverhältnisse in Biebrich; Durchgangsverkehr und Streckenführung der CityBahn (SPD)

Antragstext:

Verkehrsverhältnisse in Biebrich; Durchgangsverkehr und Streckenführung der City-Bahn

Bei allen bisherigen und künftigen Bemühungen um eine dringend notwendige Verbesserung der innerstädtischen Verkehrsverhältnisse kommt der Rathausstraße in Biebrich besondere Bedeutung zu. Sie bildet die zentrale Verkehrsader sowohl für den ortsgebundenen, wie auch für den Durchgangsverkehr zur Rheinschiene. Wenn es gelingt, den Durchgangsverkehr durch Biebrich zu reduzieren, führt dies zu einer signifikanten Entlastung.

Der Ortsbeirat bittet daher den Magistrat um Auskunft, ob ihm Erkenntnisse über den Verlauf der Verkehrsströme aus früheren Erhebungen über die Fahrziele des Individualverkehrs durch Biebrich vorliegen. Dabei ist der Anteil des Durchgangsverkehrs von besonderer Bedeutung. Sollte dies nicht der Fall sein regt der Ortsbeirat an, eine solche Erhebung im Rahmen einer Verkehrszählung durchzuführen.

Das Projekt „Soziale Stadt Biebrich Mitte“ bietet die Gelegenheit zur Verbesserung der Wohnbedingungen der Menschen im Bezirk. Dazu gehört wiederum unter anderem die Rathausstraße, deren künftige Gestaltung der Stärkung des Einzelhandels und der Aufenthaltsqualität dienen muss. Von dritter Seite wurde im vergangenen Jahr eine alternative Streckenführung der City-Bahn durch die Rathausstraße vorgeschlagen, die - auf ausdrückliche Nachfrage durch den Ortsbeirat - von verantwortlicher Seite auf ihre Tauglichkeit geprüft werden soll.

Der Ortsbeirat bittet daher den Magistrat um Auskunft, ob diese potenzielle Streckenführung geprüft wurde, und wie das Ergebnis aussieht.

Der Ortsbeirat ist - anders als in der Presse dargestellt wurde - mit dieser Frage bisher nicht befasst worden.

Wiesbaden, 21.01.2020